

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 28. Februar 2013

Bürgerversammlung in der Willy-Brandt-Halle

Gestern Abend versammelten sich ca. 100 interessierte Bürgerinnen und Bürger in der Willy-Brandt-Halle, um bei der Bürgerversammlung einige Details zu den Schwerpunktthemen Bürgerhaushalt 2014 und Fluglärm zu erfahren. Im Anschluss an die Präsentationen hatten die Anwesenden jeweils die Möglichkeit, ihre Fragen und Interessen vorzutragen. Bürgermeister Daniel Tybussek stand den Fragenden Rede und Antwort.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de